

## María Corina Machado alertó que la permanencia de Maduro en el poder pone en riesgo la seguridad del hemisferio

Para la líder opositora de Venezuela, el futuro de la democracia y la estabilidad de la región “se definirá con la lucha” en el país caribeño y “fuera de él”



La líder de Venezuela también agradeció el respaldo de la congresista republicana María Elvira Salazar, quien ha expresado su apoyo a la oposición venezolana.

“María Elvira, gracias por tu confianza y por tu apoyo indeclinable a la Libertad de Venezuela”, escribió en X.

Más temprano, en una entrevista con Fox News, Salazar aseguró que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, podría facilitar la salida de Maduro y su círculo cercano del poder.

“Lo que tenemos que hacer es que Trump tome el teléfono y, como él usualmente dice: ‘¿Qué podemos hacer por ti y tu pandilla para que se vayan pacífica y tranquilamente?’. Eso es exactamente lo que quiere la oposición”, afirmó la congresista de Florida.

También destacó que está en contacto con Machado, a quien describió como “la mujer más valiente en este hemisferio”.

**Mensaje a Venezuela**  
Machado anunció que este lunes 3 de febrero, al mediodía, enviará un mensaje a los venezolanos dentro y fuera del país.

“Quiero invitarlos a que mañana, lunes 3 de febrero a las 12 del mediodía, nos encontremos. Quiero transmitirles mi mensaje que es para todos los venezolanos dentro y fuera de nuestro país”, informó a través de sus redes sociales.

La dirigente destacó la resistencia de la oposición ante los obstáculos enfrentados y reafirmó su compromiso con el cambio político en Venezuela.

“Juntos, hemos superado todos los obstáculos, uno por uno, y ahora, con más fuerza, razones y convicción que nunca, seguimos adelante”, agregó.

Machado también agradeció a los siete periodistas que han organizado el encuentro y reiteró que continuará con su lucha política.

“Esto es hasta el final”, aseguró, enfatizando que su movimiento “va de la mano de Dios”.

La líder opositora de Venezuela, María Corina Machado, afirmó este domingo que el régimen de Nicolás Maduro, que usurpa el poder desde el pasado 10 de enero tras su fraudulenta reelección, representa una “amenaza para la seguridad del hemisferio”.

“Todos sabemos que el régimen de Maduro es una amenaza para la seguridad del hemisferio. (...) Venezuela será libre”, escribió en X la ex diputada antichavista, quien reclama la victoria del opositor Edmundo González Urrutia en los comicios presidenciales del 28 de julio.

A juicio de Machado, el futuro de la democracia y la estabilidad de la región “se definirá con la lucha” en el

país caribeño y “fuera de él”.

El pasado martes, la líder opositora aseguró que, en cambio, una Venezuela “libre” será la “mejor oportunidad de inversión en este hemisferio y, tal vez, en el mundo”, a la vez que acusó a la dictadura de Maduro de ser un “régimen de mafias” y de haber “saqueado” al país.

Ese mismo día, Machado expresó que es “la hora de acciones concretas por parte de los Gobiernos democráticos de las Américas”, luego de que el mandatario de Ecuador, Daniel Noboa, recibiera a González Urrutia, y anunciara la decisión de declarar como “grupo terrorista” a la banda criminal Tren de Aragua, nacida en cárceles venezolanas.

